

SESION INAUGURAL
PRIMUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM
LUNES 16 DE MARZO DE 1970

I—PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL INSTITUTO
BARRAQUER DE AMERICA DR. JOSE I. BARRAQUER.

Excelentísimo Señor Presidente de la República, Doctor Carlos Lleras Restrepo. Excelentísimo Profesor Harms, Presidente del Primum Forum Ophthalmologicum. Ilustrísimos Miembros de Honor. Señoras, compañeros, señores:

Es para mí altamente honroso, el dirigirm
mi más cordial saludo de bienvenida, así como también hacerlo en nombre del Instituto Barraquer de América y de la Sociedad Americana de Oftalmología y Optometría, con ocasión de este acto inaugural del Primum Forum Ophthalmologicum, primero de una serie de Foros, que a juzgar por la numerosa y selecta concurrencia, serán de indudable utilidad para todos nosotros, para el progreso de la oftalmología y para estrechar aún más los vínculos ya apretados de amistad y compañerismo del mundo oftalmológico.

Los temas que principalmente se discutirán en este foro son dos, el primero, antiguo pero siempre de candente actualidad, dada su trascendencia para nuestros pacientes y especialmente actualizado por la introducción de un nuevo método quirúrgico: La Cryoextracción de Krwawicz. El otro, muy joven aún, está en la mente subconsciente de la oftalmología desde hace muchos años y en la que fue introducido por el anhelo de miles de pacientes que desean mejorar su capacidad de visión y prescindir del uso obligatorio de aditamentos protésicos, por muy perfectos que éstos sean. Esta meta solo parcialmente alcanzada y el estudio del estado actual de métodos convenientes y caminos a seguir en el futuro, es otra de las razones que nos han

PRIMUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM

congregado, a fin de que de la discusión brote la luz y que nuestras mentes se fecunden mutuamente en provecho de la ciencia y de la humanidad.

Henos aquí venidos de los cinco continentes, reunidos en la cima de esta colina andina, para estudiar por cinco días estos problemas y no dudo, sacar importantes conclusiones.

Seguramente es este uno de los congresos oftalmológicos que se ha realizado a mayor altura y tal vez esta mayor proximidad al universo y a Dios, contribuya a expandir nuestras ideas en pro de nuestros ideales.

Excelentísimo señor presidente de la República, doctor Carlos Lleras Restrepo: Vuestra presencia entre nosotros para inaugurar solemnemente este Primum Forum Ophthalmologicum, es índice del interés de Colombia y su gobierno, por la ciencia y el progreso universal. Con ello prestigiais nuestra reunión y nos estimuláis e infundís el espíritu de servicio que caracteriza vuestros actos.

Bienvenidos todos al Primum Forum y espero de todo corazón, que en sus actividades científicas y sociales, hallareis todo el provecho y amistad que los organizadores han soñado pudieséis encontrar.